

LAUSANNE PALACE

SWITZERLAND

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LUNDI 17 JUIN 2024

Après 3 années d'activité très productives à la direction du Lausanne Palace, **Madame Isabelle von Burg, quitte ses fonctions avec le sentiment d'une mission pleinement accomplie.** Son énergie et son enthousiasme ont permis d'entamer la mue de cet établissement légendaire, si cher au cœur des lausannois.

Dans une dynamique plus urbaine et bien ancrée dans son époque, le Lausanne Palace a atteint, sous la direction d'Isabelle Von Burg, des objectifs important :

- Une deuxième étoile Michelin pour La Table de Sarah et Franck Pelux, amplement méritée, tant le talent de ce couple est reconnu au-delà de nos frontières.
- Une nouvelle identité visuelle pleine de peps portée par une campagne de communication célébrant l'olympisme et matérialisée par la première édition du Lausanne Palace City Guide
- Un espace de vie collaborateurs entièrement remanié pour garantir confort et convivialité au sein de l'équipe.

À présent, et dans la continuité de ces trois grands acquis, une nouvelle planification de projets va démarrer au Lausanne Palace, comportant des défis opérationnels majeurs relatifs à la consolidation des équipes et aux infrastructures de back-office notamment.

Pour mener à bien ces projets, **Quentin Delohen, est nommé ce jour, Directeur Général du Lausanne Palace.** Animé par des valeurs de franchise, de loyauté, de respect et d'intégrité, Quentin Delohen, est un leader ayant à son actif plus de 20 ans d'expérience en gestion hôtelière en Suisse. Diplômé de l'École Hôtelière de Lausanne, cet expert en stratégie, repositionnement et gestion des coûts, a mené avec succès l'ouverture et la rénovation de plusieurs sites, incluant l'élaboration et le déploiement de stratégies commerciales.

Quentin Delohen a ainsi occupé des postes de direction chez Prime and Co SA / EHLP SA à Genève, chez Yotel Suisse ou encore pour Aquatis, où il a contribué aussi bien à la restructuration opérationnelle, qu'à la création de nouveaux concepts F&B ou la gestion de projets immobiliers.

Reconnu pour son aptitude à travailler avec des équipes diversifiées et multiculturelles, Quentin Delohen se distingue par son excellent sens de la communication et son engagement entrepreneurial.

Sandoz Foundation Hotels se réjouit de son arrivée à la tête du Lausanne Palace.

CONTACT PRESSE
Elisabeth de Pins
+41 78 667 50 67
e.depins@sandoz-hotels.ch

Sandoz
SANDOZ FOUNDATION HOTELS
SWITZERLAND